

PRECIO: 5 Centavos

LA PATRIOTA

ORTE PAGO

Valores y otros a M. Torrente

Redac. y Administración: Perú 1587

Unión Telefónica: 0478 B. Orden

Armas capitalistas

El espionaje en el movimiento obrero

Si la burguesía es fuerte, si su poder se mantiene pese a la creciente potencia orgánica de los trabajadores, es porque los medios de la organización obrera no responden íntegramente a un fin superior. La masa trabajadora no interpreta la misión revolucionaria que teóricamente planteó el socialismo hace ya medio siglo. Se mueve y se agita impulsada por necesidades materiales, por el aguijón del hambre, o por la influencia de agitaciones externas que despiertan pasajeros entusiasmos y débiles destellos de luz en la secular noche moral. Pero es fácil desviar sus protestas con el ilusionismo de las conquistas poco costosas.

De esa impotencia creadora del proletariado son responsables los políticos socialistas. Se ha difundido entre los trabajadores la creencia de que los problemas sociales pueden ser resueltos empleando recursos pacíficos, por la colaboración entre explotadores y explotados y por el arbitraje del Estado. Y, a la vez, se enseña a los obreros a luchar por conquistas fáciles, por un mayor salario, lo que despierta sus egoísmos y destruye en ellos todo sentimiento de solidaridad.

Por la difusión de ese espíritu mezquino del clasismo se llega a la negación de los ideales revolucionarios. El obrero no se preocupa de los problemas morales que afectan su dignidad de hombre. No distingue las verdaderas conquistas de su organización de las concesiones que, para mantenerlo sumiso y esclavo, le hacen sus explotadores. De ahí que prefiera la humillación de la limosna al sacrificio de imponer un derecho a los detentadores de las riquezas sociales.

Al amparo del mecanicismo marxista se difunden en el campo obrero tendencias políticas que son la negación del socialismo. Explotando la incultura y el egoísmo de los trabajadores, por el halago de sus peores apetitos, los agentes de la burguesía levantan los reducidos de la reacción frente a las avanzadas revolucionarias. ¿Qué otra cosa que valias opuestas al progreso social de los pueblos son las organizaciones patronales, el corporativismo amarillo, las ligas de defensa capitalista y las oficinas de reclutamiento y de espionaje creadas y sostenidas por caudillos formados en las filas del trabajo organizado? ¿Y no responde esa modalidad burguesa, disfrazada con las fórmulas reductoristas del marxismo, a la propaganda reformista desarrollada por los políticos social-demócratas en los medios proletarios sometidos a su influencia?

No puede extrañarnos que la clase patronal cuente con agentes en el movimiento obrero. Los socialistas facilitaron al capitalismo una poderosa arma de defensa con su programa político. Cualquier liga burguesa puede ofrecer los recursos de la colaboración de clases y del arbitraje obligatorio, porque esos son los fines del socialismo parlamentario. Las agencias de reclutamiento son un recurso capitalista para romper las huelgas y facilitar carne barata de explotación. Pero la reclusa de obreros se hace ofreciendo salarios altos y los beneficios prometidos por los jefes sindicales contrarios a la acción directa. He ahí, pues, la concordancia del amarillismo reformista con las oficinas de rompeduelgas sostenidas por la alta banca, el comercio y la industria.

En Estados Unidos el amarillismo sindical está representado por la Federación Americana del Trabajo. Esa organización es una oficina de rompeduelgas y sus tres millones de adherentes representan la mejor gramática para el capitalismo yanqui. ¿Qué de extraño tiene que, inspirándose en los métodos de los jefes obreros, los merodeadores del campo sindical hayan hecho del carnaje de la provocación y del espionaje una industria lucrativa? La mentalidad del proletariado estadounidense, formada en un ambiente groseramente materialista, facilita el juego a los

agentes de la burguesía y a los explotadores de la mano de obra. Ofreciendo un salario elevado y otras garantías puramente ilusorias, las agencias de rompeduelgas consiguen "obros libres" para suplantar a los huelguistas. Y parece que el negocio de pingües ganancias a los que se dedican a proveer conflictos en los establecimientos que, por exceso de producción, necesitan reducir la capacidad productiva y hacer economías despidiendo los brazos que sobran.

Dos profesores yanquis, por intermedio de una universidad de Estados Unidos, realizaron una encuesta con el objeto de conocer los diversos métodos usados por los capitalistas en la lucha contra los obreros. Del informe recogido por los mismos se dieron a conocer los siguientes detalles:

"Existen en los Estados Unidos varias decenas de agencias policíacas, las cuales tienen, poderosas e innumerables representantes y sucursales secretas. Tres de esas agencias, la de Pinkertons, Y. W. Burns y Thiel, forman un conjunto, estimado con una entrada de 60.000.000 de dólares. Está la agencia S. H. Hermann, que sólo en concepto de impuesto a la renta paga 250.000 dólares anuales. La difusión e importancia adquiridas por estas agencias es sencillamente enorme. Su principal misión es la de vigilar el trabajo. No se exagera si se afirma que hoy día hay fábricas en la cual no se hallen ocupados algunos de los agentes de esas sociedades.

"La actividad de estas agencias policíacas, comienza conforme un fabricante se ve amenazado de conflicto por sus obreros. Las agencias hacen al industrial una oferta, la cual, por lo general, tiene por base restablecer la armonía entre el personal y los patronos. Simultáneamente a este ofrecimiento, la oficina protectora de los patronos, hace saber al capitalista que él dispone de un excelente material humano, capaz de someterle tiempo y dinero y hasta de evitarle cualquier pérdida resultante de una huelga, un sabotaje, un robo, etcétera.

"Si el fabricante no tomara en cuenta la primera oferta, la agencia le remitirá su segundo ofrecimiento y hasta en algunas oportunidades, un representante de la oficina le hará una visita con objeto de conocerle de las bondades de sus servicios. Cuando el fabricante acepta, se le envían cuatro agentes de la sociedad, los cuales se mezclarán con el personal. El primero de éstos debe observar cuanto sucede en el establecimiento y enviar diariamente un informe a la agencia. Estos informes se escriben en un lenguaje convencional. Es prohibido usar el teléfono, y las instrucciones de la agencia deben ser devueltas, dentro de las veinticuatro horas, en la misma caja en que les han sido entregadas. Cada representante tiene la obligación de mantener en secreto la misión que le haya sido encomendada.

"El segundo representante debe actuar en el sentido que le indique el fabricante, esto es, sembrar la discordia entre los miembros del sindicato, difundir calumnias contra los dirigentes de éste, interrumpir las asambleas, es una palabra hacer imposible toda acción sindical. Los otros dos agentes se hacen admitir como socios en el sindicato y procurarán con sus intrigas que establezca una huelga en el momento más oportuno, como por ejemplo, cuando se realizan los intereses del fabricante.

"La misión de estos agentes provocadores es demostrar la necesidad de las agencias policíacas, y ellas, lo que persiguen es ganar el máximo posible de dinero. El método de reclutamiento es más o menos el siguiente: Se publica un anuncio en los diarios por medio del cual la agencia solicita una categoría determinada de obreros, a quienes ofrece salarios enormes; a la vez la agencia se compromete proporcionalmente de todo a los patronos. El ofrecimiento debe ir acompañado de una autobiografía del candidato, y si ésta es tomada en cuenta, entonces el postulante debe someter su situación privada a una rigurosa investigación. El salario que se le paga a estos obreros es, término medio, de diez dólares que recibirá en la fábrica que lo contrata. Todos los gastos convenientes al espionaje son reembolsados.

"La actividad de los agentes de las agencias policíacas es varia. Además de las funciones señaladas, ellos tienen la misión de colaborar en la confección de listas negras, que contienen los nombres de los militantes socialistas con una historia detallada y prolija de sus "delitos". Estos obreros poseen, también, una caja especial de corrupción. Con fondos de la misma se dirigen, en casos de huelga, a los domicilios de los obreros con objeto de obtener que las esposas de éstos influyan sobre el ánimo de sus esposos para que vuelvan al trabajo. Millares de adherentes secretos son movilizados en ocasión de huelgas, para que vayan a ocupar el puesto abandonado por los huelguistas".

Lo que descubren esos dos profesores yanquis no es una novedad. Pero el hecho de que el espionaje sea una profesión lucrativa y esté organizado por

ACTIVIDADES CONTRADICTORIAS

Porqué los socialistas combaten la ley de jubilaciones

La oposición socialista a la ley 11.289 es un simple recurso político. Combatir los reformistas el proyecto aprobado por la mayoría radical, porque es sólo del partido y porque la opinión obrera es irreduciblemente contraria a esa ganpa del obrerismo. Pero substancialmente los jefes del socialismo criollo no son contrarios a la oficialización de la beneficencia, ya que ellos tienen su engendro jubilatorio y lo proponen como el milagro específico que curará todos los males sociales.

Durante la reciente campaña electoral, el partido socialista agregó a su programa el llamado seguro social, en oposición a la ley 11.289. ¿En qué consiste el proyecto de jubilaciones y pensiones que tienen en carpeta los diputados social-reformistas? En una segunda edición, corregida y aumentada, de la ley aprobada por el congreso y combatida por los trabajadores.

Es sabido que los obreros combaten la ley 11.289 por el robo que sanciona y por el engaño que encierra. Nosotros, en cambio, la hacemos por un recurso jurídico y político para intervenir en la vida privada del proletariado y corromper su organización de resistencia. Los socialistas dicen que también se oponen a la jubilación radical por esos motivos. Pero ofrecen un remedio que equivale a la enfermedad que pretenden combatir.

Veamos las razones contradictorias que abonan la oposición socialista a la ley 11.289. En primer lugar declaran que combaten el "robado jubilatorio" porque crea intereses corruptivos, porque acuerda privilegios a pequeños núcleos de trabajadores y porque quebranta la igualdad obrera. Pero luego, sacado a relucir sus propios burgueses y viejos de hacer cálculos sobre el monto de los aportes sacados con ganza a los obreros, llegan a esta curiosa conclusión: "La ley de jubilaciones es mala, porque establece la jubilación a una edad en que mucha gente puede ser útil a la colectividad (al capitalismo, querrán decir) y porque provocará el desastre financiero monstruoso el día en que, de acuerdo con la ley, intenten acogerse a sus beneficios todos los trabajadores".

¿Esos socialistas emplean dos métodos y dos medidas para juzgar la ley 11.289? Primero declaran que es un robo, porque seca dinero a los obreros y no les garantiza ningún beneficio. Luego confiesan que los trabajadores se jubilarán demasiado pronto y al reclamar los beneficios prometidos causarán un terrible desastre a la economía capitalista. De esas dos razones contradictorias, ¿cuál es la que más pesa en la opinión de los jefes del partido? Indudablemente la segunda.

Para recuperar las pérdidas ocasionadas por la lluvia de anteayer, el domingo próximo los debe congregarse en la Playa de los Pescadores, Isla Maricel, todos los arquitectos y sus familias de Buenos Aires y pueblos circunvecinos. (o)

DEBEN SER DESTRUIDAS

por el hierro y por el fuego a fin de liberar a la clase obrera. Y al la desesperación y la cólera crecen en las masas, al hay una situación revolucionaria, prepárate a crear nuevas organizaciones y a poner en acción esos instrumentos, muy titiles, de muerte y destrucción, contra TU gobierno, contra TU burguesía.

Es lo escribió Lenin en el año 1905, que recuerda una de las tentativas revolucionarias del pueblo ruso. ¿Que prefería el jefe bolchevique en aquella hora propicia a los gestos heroicos y a las cobardes humillaciones? ¿La boleta o el fusil? Si Lenin declaraba en 1905 que no había situación revolucionaria, que no existía la condición de efervescencia en las masas, es porque seguramente consideró la revuelta del proletariado ruso como una desecabellada aventura. Y, entonces como hoy, la revolución estaba en la boleta electoral, en las urnas, en el parlamento.

Los bolcheviques criollos exhumaron a un Lenin reformista y oportunista. Para justificar su reformismo y su oportunismo, presentan en escoba al taunaturgo que en 1905, en plena agitación, triunfante el Knut zarista, después de la revuelta de Petrogrado, recomendaba a los obreros rícos que dejaran el fusil para confiar su defensa a la boleta electoral. Y ya sabemos para qué servía esa arma política en la Rusia autocrática de los Romanovs. (o)

EL PIC-NIC DEL DOMINGO

No se realizó por el mal tiempo. La lluvia persistente, que comenzó después de las nueve y duró hasta pasado el mediodía, anuló el último pic-nic de la temporada. Desde temprano se había reunido un regular número de familias en la Isla Maricel, que aguantaron estocadamente el calor, en la esperanza de que aclarara. Pero, aunque dejó de llover a la tarde, muy poco fueron los que se atrevieron a emprender viaje a la Playa de los Pescadores.

En vista del fracaso provocado por el mal tiempo se ha resuelto postergar el pic-nic para el domingo próximo. Como es el último de la temporada y, por otra parte, los gastos ya están hechos, hay necesidad de que la fiesta se lleve a cabo con el concurso de todos los compañeros amantes de LA PROTESTA.

Para recuperar las pérdidas ocasionadas por la lluvia de anteayer, el domingo próximo los debe congregarse en la Playa de los Pescadores, Isla Maricel, todos los arquitectos y sus familias de Buenos Aires y pueblos circunvecinos. (o)

DESPUES DEL ESQUELO

Ha pasado el día de la elección y los reballos electorales, después de haber dejado a los obreros en los brazos de la democracia, vuelven al aprisco a responder las energías perdidas en la prolongada agitación sufrida.

El rudo trabajo los espera. Los reballos no tienen alivio. En el comercio los explotan los políticos en los talleres, campos y fábricas los explotan los capitalistas. Su irritante mansudumbre los convierte en presa fáciles de todas las voraginedas. Su inconciencia de acúmulo los hace materia explotable para todas las categorías de canallas. Los políticos les sacan el vellón electoral; los burgueses...

Esto quiere decir que los reballos los dejaron acerrar todo lo que fue posible, se les permitió que fundaran puestos de guarnición y llevaran a ellos armas y provisiones, luego cargaron sobre ellos diezmillones de pesos (¿imagínense cómo habrá sido la carnicería teniendo en cuenta que hasta el jefe de las tropas invasoras cayó herido gravemente. Y cuando se anuncia que las tropas españolas tuvieron algunos centenares de bajas se puede creer, sin temer a equivocarse, que los caídos en esa batalla de la morisma ascendían a millares.

De modo, pues, que los que se alían a castigar reaccionarios castigados y con bastante dureza. Los sobrevivientes de aquella masacre pueden repetir la estrofa clásica:

"Vinieron los carracenos — y nos molieron a palo, — que Dios proteja a los buenos... — cuando son más que los malos".

VINIERON LOS SARRACENOS...

Parece que en el choque con los moros de la zona de Tetuán salieron castigados los que iban a castigar: es decir, los soldados de España y los mercenarios que capitaneaba Millán Astray. Un despacho fechado en Lisboa da idea del tremendo vapuleo que le propinaron los reballos a las tropas invasoras.

Dice el referido despacho: "Las fuerzas mandadas por el coronel Millán Astray, acudieron al macizo montañoso de Beni-Hosmar, donde dejaron guardacostas algunos puestos avanzados y luego se retiraron para continuar la operación.

En el momento de la retirada, reaccionó rudamente el enemigo, y se trabó entonces un combate sangriento. Las tropas españolas tuvieron algunos centenares de bajas, y el jefe de las mismas, coronel Millán Astray, resultó con el ojo derecho vaciado y otras heridas. Su estado es sumamente crítico, y se está resaca no si se pudo trasladar a Tetuán quedando en una ambulancia en la primera línea".

Esto quiere decir que los reballos los dejaron acerrar todo lo que fue posible, se les permitió que fundaran puestos de guarnición y llevaran a ellos armas y provisiones, luego cargaron sobre ellos diezmillones de pesos (¿imagínense cómo habrá sido la carnicería teniendo en cuenta que hasta el jefe de las tropas invasoras cayó herido gravemente. Y cuando se anuncia que las tropas españolas tuvieron algunos centenares de bajas se puede creer, sin temer a equivocarse, que los caídos en esa batalla de la morisma ascendían a millares.

De modo, pues, que los que se alían a castigar reaccionarios castigados y con bastante dureza. Los sobrevivientes de aquella masacre pueden repetir la estrofa clásica:

"Vinieron los carracenos — y nos molieron a palo, — que Dios proteja a los buenos... — cuando son más que los malos".

LA BOLETA Y EL FUSIL

Es sabido que los bolcheviques justifican todas sus volteretas ideológicas en las contradicciones de Lenin. El leninismo es una doctrina oportunista, inspirada en convenientes partidistas, exenta de toda noción ética y extraña al proceso moral de la revolución. Y el perfecto leninista es el político flexible, sin escrúpulos, sin ideas propias, capaz de sacar provecho de los hechos más contradictorios y de los hechos más absurdamente antagónicos.

Para demostrar que es revolucionario el empleo de la boleta electoral y que las urnas pueden suplir a las barricadas en un momento dado, nuestros comunistas sin conciencia transcribieron el día de las elecciones un párrafo de la boleta de Lenin. Se trata de una comparación grotesca entre la boleta y el fusil, que tiende a justificar el politiquismo de los que entienden la revolución colaborando con la burguesía y viviendo del presupuesto. He aquí la abracadabra leninista:

"Hoy no hay situación revolucionaria, ni condición de efervescencia de las masas; no hay razón de intensificar su actividad y se te da una boleta electoral. Tómala; sárvete de ella para hallar a tus enemigos y no para procurar cómodos y confortables butacas en el Parlamento a personas que se inmobilizan en sus poltronas de mulo a la prisión. Pero al luego se te quita la boleta electoral, si se te da un fusil, si se te coloca ante un cañón magnífico de tiro rápido, construído según los adelantos de la técnica moderna, toma también esos instrumentos de muerte y destrucción y no hazgas caso de los héroes sentimentales que temen la violencia. Todavía quedan muchas cosas en el mundo que

empresas particulares, demuestra que el obrero, por su educación marxista, por sus hábitos indolentes, favorece las maniobras de los agentes políticos y patronales que a su nombre procuran mantener el equilibrio capitalista. En mayor o menor grado, los espías y provocadores tienen campo de acción en el movimiento obrero de todos los países. Y es un hecho indiscutible que esa práctica del amarillismo se emplea con mayor éxito en las naciones donde los jefes socialistas lograron corromper con sus métodos jurídicos y colaboracionistas el espíritu de resistencia y la conciencia revolucionaria de la clase trabajadora.

Las tendencias egolátricas en el movimiento obrero

EL AUTONOMISMO

Hace algún tiempo las organizaciones de la F. O. R. A., por decisión del Consejo Federal, que atendiendo a las sanas prácticas del federalismo debió negar cierta categoría de apoyo a sindicatos autónomos, que operaron una reacción autónoma, que iba desarrollándose en los flancos de nuestra entidad regional y vivificada por nuestro propio esfuerzo ya que su posición de organismos independientes no les enajenaba ni nuestras simpatías, ni nuestro apoyo en los distintos aspectos de su desenvolvimiento.

Aquella resolución limitada a retirar al autonomismo la protección que venía dispensándole gracias a la buena fe de nuestros militantes, confiados en la buena voluntad de algunos "simuladores", interesados en mantener situaciones cómodas en el movimiento obrero a costa de nuestras energías, al solo precio de exteriorizar ideas que no tenían, ha levantado la grita del derrotismo, porque se les cerraba una de sus brechas de acceso a nuestras posiciones para contribuir a demolerlas, sucumbiendo la savia vigorosa de nuestro movimiento. Algunos camaradas poco reflexivos se sumaron a los impulsores de esa medida, pero más tarde concurren a favor de sus actividades, tanto más peligroso por el fundamento en que se inspiran: el de mantener condiciones recíprocas federal que era tanto como contribuir a la destrucción de la F. O. R. A. De esa reacción del espíritu colectivo detrás la nueva actitud de los militantes ferroviarios que actuaban en gremios del tipo autónomos, decidiendo la adhesión de los mismos a nuestra Regional.

Pero el problema no ha quedado resuelto. No pocos de nuestros elementos activos continúan prolongándolo con su conducta, más que complaciente con el autonomismo, obligados a sostener a nuestro margen una actividad gremial confusionalista, en la que nuestro espíritu revolucionario no tiene ninguna manifestación concreta. Si bien es cierto que gremios ferroviarios obtienen de esos para sus luchas, tampoco no lo es menos que favorecen una tendencia funestísima, destinada, con el tiempo, a proporcionalnos graves quebrantos.

Hay que tener en cuenta que esos núcleos autónomos no se vinculan con nosotros sino por los lazos del interés económico, y desde luego contribuímos a fomentar el mismo espíritu egolátrico que combatimos, no sólo por los medios materiales, sino también con nuestro concurso a favor de sus actividades, tanto más peligroso por el fundamento en que se inspiran: el de mantener condiciones recíprocas federal que era tanto como contribuir a la destrucción de la F. O. R. A. De esa reacción del espíritu colectivo detrás la nueva actitud de los militantes ferroviarios que actuaban en gremios del tipo autónomos, decidiendo la adhesión de los mismos a nuestra Regional.

Pero el problema no ha quedado resuelto. No pocos de nuestros elementos activos continúan prolongándolo con su conducta, más que complaciente con el autonomismo, obligados a sostener a nuestro margen una actividad gremial confusionalista, en la que nuestro espíritu revolucionario no tiene ninguna manifestación concreta. Si bien es cierto que gremios ferroviarios obtienen de esos para sus luchas, tampoco no lo es menos que favorecen una tendencia funestísima, destinada, con el tiempo, a proporcionalnos graves quebrantos.

Hay que tener en cuenta que esos núcleos autónomos no se vinculan con nosotros sino por los lazos del interés económico, y desde luego contribuímos a fomentar el mismo espíritu egolátrico que combatimos, no sólo por los medios materiales, sino también con nuestro concurso a favor de sus actividades, tanto más peligroso por el fundamento en que se inspiran: el de mantener condiciones recíprocas federal que era tanto como contribuir a la destrucción de la F. O. R. A. De esa reacción del espíritu colectivo detrás la nueva actitud de los militantes ferroviarios que actuaban en gremios del tipo autónomos, decidiendo la adhesión de los mismos a nuestra Regional.

Movimiento obrero

C. PRO BLOQUEO A PICCARDO

Un almirá a los trabajadores conscientes adheridos a la FORA y a los anarquistas en general. Camaradas: una vez más nos vemos en la necesidad de dar la voz de alerta a todos los trabajadores y anarquistas que conscientemente prestan su apoyo moral y material a este boicot...

durante el tiempo que se mantuvo el conflicto con las compañías citadas, realizaban de común acuerdo con los 4105 miembros de la U. S. A. los elementos que por todos los medios tratan de imponer en Buenos Aires el amarillismo y la traición sindicalista...

Contra esto, contra el proletariado de toda la región que se responde a los propósitos reformistas y negadores de los jefes del usismo, se alzan hoy, allí donde tienen representantes, los defensores del crumiraje...

Es así como hoy los componentes poco escrupulosos de la Unión Obrera Local intentan confundir al proletariado de esta ciudad con una campaña derrotista contra la organización obrera...

La Unión Chauffeurs de Rosario, consciente con los principios elementales de la lucha obrera, con la seriedad de conducta de las organizaciones responsables y con los finalismos revolucionarios que permea, declara: Que desautoriza públicamente esta campaña...

Frente a la traición y al carteraje sindicalistas, afirmamos cada día más nuestra voluntad revolucionaria de perseverar hasta el triunfo definitivo en la lucha por nuestra total emancipación.

LA COMISION ADMINISTRATIVA (e) PERGAMINO Cambio de agente Avisamos a las camaradas y suscriptores de esta localidad...

Por "El Productor"

Teniendo en cuenta la necesidad de que el semanario anarquista "El Productor", de Barcelona, continúe apareciendo normalmente, hemos resuelto propiciar una lista de suscripción voluntaria...

"El anarquismo en el movimiento obrero" El anunciado libro de los compañeros E. López Arango y D. A. de Santibañ, editado por la Tipografía Cosmos, de Barcelona, ya está puesto a la venta...

de una nota mandada directamente a esta secretaría. LA COMISION OBREROS PANADEROS (Sección Oeste) Advertimos al gremio y a los compañeros conscientes...

OBREROS SOMBREREROS Esta aludada persiste firmemente en intensificar el boicot a la fábrica y productos de Bronson Hogg. Por lo tanto recomendamos al gremio...

CONVOCATORIAS A. A. "ARTE Y NATURAS" Quedan citados sus componentes a la reunión que se efectuará el miércoles 10, a las 20 horas...

HUELGA VIDRIEROS Y ANEXOS Proseguo con la intensidad del primer día la huelga en la cooperativa de Genzá y Cia. Los que ayer se tenían por terribles revolucionarios...

UNION CHAUFFEURS Por resolución de asamblea se ha levantado el conflicto que pesa sobre los: Omnibus "La Unión", Garage Juan B. Alberdi 4137, Garage Cetamarca 851...

ATENEO A. "PARQUE DE LOS PATRICIOS" Se invita a los componentes de este Ateneo a la reunión de acuerdo con la obra de propaganda que se realiza en el mismo...

NOTAS VARIAS AVISO

Acuso recibo de las siguientes publicaciones: "El Obrero Ladrillero", "Surco Proletario" y "El Artífice". Deseo que las agrupaciones y organismos que responden a la FORA...

SUBCOMITE PRO PRESOS (De Santa Rosa - F. C. O. R. A.) Gran rifa por partes iguales para el Subcomité y pro gira por la Pampa y pueblitos de la Provincia de Buenos Aires...

teria Nacional del primer sorteo del mes de mayo. Precio de la boleta: 50 centavos. Para retirar los premios, calle Pico 539, Santa Rosa (F. C. O.).

AGROPACION AUXILIAR DEL COMITE PRO P. Y DEPORTADOS Cita a sus componentes a la reunión que se realizará el jueves 11, a las 20.30 horas, en el local de costumbre.

OBROEROS DEL PUERTO Realizará una función y conferencia en el salón teatro José Verdi, calle Almirante Brown 736, Buenos, sábado 17 de abril, a beneficio de la Caja social.

FEDERACION OBRERA LOCAL (San Rafael) Pone en conocimiento de las organizaciones adheridas a la F. O. R. A. que por haberse ausentado el Comandante...

COMITE PRO FRANCISCO NIEVES Se vuelve a recomendar a los que tengan en su poder listas pro Nieves, las devuelvan a la brevedad posible y en el estado en que se encuentren...

F. O. DE S. FERROVIARIOS (Comité Representativo) Este Comité pone en conocimiento de las secciones adheridas que hemos acordado realizar la reunión de delegados...

F. O. DE S. FERROVIARIOS (Comité Representativo) Este Comité pone en conocimiento de las secciones adheridas que hemos acordado realizar la reunión de delegados...

COMITE PRO FRANCISCO NIEVES Se vuelve a recomendar a los que tengan en su poder listas pro Nieves, las devuelvan a la brevedad posible...

A. A. "ARTE Y NATURAS" Pone en conocimiento de todos los sindicatos y agrupaciones afines que tiene organizada una función y conferencia...

C. PRO BLOQUEO A PICCARDO

Recomendamos como siempre al boicot a los productos del Trusti tabacalero, formado por Piccardo y Cia. y la Compañía Argentina de Tabacos...

OBROEROS PANADEROS (Montevideo) Comunica este sindicato haber sido defraudado por el obrero del oficio llamado Meari Luis Lúcia...

SIND. FERROVIARIOS UNIDOS DEL F. C. O. ARGENTINO (Rosario) Se pone en conocimiento de las organizaciones obreras y a los compañeros en general...

B. O. "AMOR Y LIBERTAD" (Tres Arroyos - F. C. S.) Habiendo quedado definitivamente reorganizada esta institución, comunicamos a todas las instituciones culturales...

AGROPACION AUXILIAR DEL C. PRO PRESOS Y DEPORTADOS A los compañeros que se han comprometido para ayudar económicamente al Comité Pro Presos y Deportados...

COMITE PRO FRANCISCO NIEVES Se vuelve a recomendar a los que tengan en su poder listas pro Nieves, las devuelvan a la brevedad posible...

F. O. DE S. FERROVIARIOS (Comité Representativo) Este Comité pone en conocimiento de las secciones adheridas...

F. O. DE S. FERROVIARIOS (Comité Representativo) Este Comité pone en conocimiento de las secciones adheridas...

A. A. "ARTE Y NATURAS" Pone en conocimiento de todos los sindicatos y agrupaciones afines...



A. E. DE LOS PATRICIOS

Para el 20 de marzo tiene este Ateneo organizada una velada y conferencia, que se realizará en el local Estación Unidos 3545.

B. OFICIOS VALIOS (Bul. Roca - Río Negro) A todos los trabajadores en general y a los de Río Negro en particular...

AGROPACION AUXILIAR DEL C. PRO PRESOS Y DEPORTADOS A los compañeros que se han comprometido para ayudar económicamente al Comité...

O. D. E. S. "ARTE Y CULTURA" (Bragado) Pedimos a los compañeros que tienen listos los boletines de la rifa que organizó este Centro...

OBROEROS PANADEROS (25 de Mayo) Pone en conocimiento al gremio de panaderos y de los compañeros conscientes...

FUNCIONES Y CONFERENCIAS A. A. "ARTE Y NATURAS" Función y conferencia, a total beneficio, por partes iguales...